

L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes

INFORMATIONS OUVRIÈRES

TRIBUNE LIBRE DE LA LUTTE DES CLASSES
HEBDOMADAIRE DU PARTI OUVRIER INDÉPENDANT POI

Tiré à part **10 n° 842** 25 janvier 2025



Jour par jour, suivez le fil d'Informations ouvrières Palestine, actualité de la lutte de classe.



Aucune confiance dans les gouvernements !

Jérôme Legavre, député LFI, militant du POI

Ce 19 janvier a pris effet l'accord de cessez-le-feu en Palestine. Formons le vœu que cette fois-ci les bombardements, les carnages s'arrêtent vraiment, enfin.

Que tous soient relâchés, libérés immédiatement, des deux côtés. Mais comment ne pas éprouver une terrible inquiétude ?

Au pouvoir en Israël : Netanyahu, poursuivi pour crimes de guerre, crimes contre l'humanité. Trump, investi président des Etats-Unis, est intervenu directement pour un accord tout de suite, et il vient de lever les dernières restrictions aux livraisons d'armes et de munitions prévues en direction de l'Etat israélien.

Quelle confiance accorder aux gouvernements américain, britannique, allemand, français, à l'union Européenne, qui ont jusqu'au bout apporté leur soutien matériel, livré des armes à Netanyahu, qui n'ont eu de cesse de salir, de diffamer, de réprimer tous ceux qui exigeaient le cessez-le-feu ? Aux dirigeants arabes qui ont laissé faire et regardé ailleurs ?

Aucune confiance dans tous ces « grands dirigeants », ces gouvernements qui, la main sur le cœur, vont multiplier les déclarations hypocrites les plus écœurantes et qui sont complices de l'entreprise d'éradication de tout un peuple qu'ils ont autorisée et permise ! Soutien au peuple palestinien, à tous les peuples de la région : c'est des peuples que viendra l'issue. Le génocide en Palestine a provoqué des manifestations massives, très puissantes à l'échelle internationale, et ici en France, malgré les calomnies et les interdictions. Cette mobilisation ne doit pas faiblir, nous ne lâcherons rien.

Par nos correspondants dans le nord de la Palestine (18 janvier)

Une atmosphère de joie et de tristesse régnait dans la bande de Gaza avec le début du cessez-le-feu et du processus d'échange de prisonniers entre Israël et le Hamas. Dans chaque famille palestinienne, il y a un au moins un mort, un prisonnier, un détenu ou une maison détruite, et tout le monde attend et lutte pour la liberté. Cette même atmosphère s'est répandue dans toutes les régions palestiniennes, en Cisjordanie, dans les territoires de 1948 et dans les camps de réfugiés en exil.

La parole à des Palestiniens

« Nous voulons rentrer chez nous... Nous voulons la paix avec les Juifs et tous les peuples du monde »

■ Ashraf Mahmoud Al-Najjar, habitant de Gaza et père de famille

Ashraf Mahmoud Al-Najjar, est un habitant du camp de Jabalia dans la bande de Gaza. Il est père de cinq enfants et fait partie des dizaines de milliers de Gazaouis qui ont été contraints par l'armée israélienne de fuir du nord de Gaza vers le sud. Avant la guerre, Ashraf Al-Najjar avait travaillé pendant dix ans dans le bâtiment dans les villes israéliennes.

La vérité est que Gaza a payé un lourd tribut à cette guerre. Tout le monde connaît la catastrophe qui s'est produite à Gaza. J'ai perdu mon père, ma mère, deux de mes frères et leurs épouses, leurs enfants dans un bombardement israélien sur le camp. Quasiment plus personne n'est en vie dans mon quartier qui est dans le camp. Mais ils n'ont pas pu briser ce camp et le peuple de Gaza ne peut pas être vaincu, le peuple de Gaza est fort et ne connaît ni la soumission ni la reddition. Les habitants de Gaza s'accrochent fermement à la vie.

LIRE AUSSI

« Nous ressentons une grande tristesse face à la tragédie de Gaza, mais nous sommes heureux du cessez-le-feu et de l'échange de prisonniers. »

■ Afaf Khalaf, écrivaine et poétesse, originaire de la ville de Naplouse en Cisjordanie et également militante sociale et politique.

Ma famille et moi avons été déplacés du camp de Jabalia à trois reprises pendant la guerre. Nous avons été déplacés vers le sud et mes enfants et moi dormons toujours dans des tentes. Nous sommes maintenant dans un état d'anticipation permanent, dans un état de peur et d'attente d'un cessez-le-feu.

Tout le monde ici est content du cessez-le-feu. Nous voulons rentrer chez nous dans le nord de Gaza. Les gens veulent revoir leurs familles, leurs proches et voisins.

Nous voulons toucher nos maisons, les rues et les allées du camp. Nous voulons que la guerre prenne fin. Nous voulons rentrer. Nous voulons retourner au travail.

Nous voulons vivre en liberté. Nous voulons retourner en Palestine.

Nous voulons la paix avec les Juifs et tous les peuples du monde. Nous voulons la liberté telle qu'elle est pour tous les peuples du monde.

« Il est clair qu'Israël n'a atteint aucun de ses objectifs politiques ou militaires dans cette guerre »

■ Mustafa Ibrahim, écrivain, militant des droits de l'homme et directeur de la Fondation Addameer (qui défend les prisonniers politiques palestiniens) à Gaza, est titulaire d'une maîtrise en sciences politiques et en affaires israéliennes.

ASSEMBLÉE DÉBAT

SITUATION POLITIQUE EN GRANDE-BRETAGNE



AVEC LES MILITANTS BRITANNIQUES

MARIAM EL-SAYEH - KATE HUDSON - HAIM BRESHEETH
LOUISE REGAN - JÉRÔME LEGAVRE DÉPUTÉ LFI

**MERCREDI
29 JANVIER 18H30**

**87, RUE DU FAUBOURG-SAINT-DENIS
75010 PARIS**

**POURQUOI LE MOUVEMENT BRITANNIQUE
EN SOUTIEN À LA PALESTINE EST-IL
PUISSANT ET QUELLES LEÇONS EN TIRER ?**

AVEC

KATE HUDSON

vice-présidente de *Campaign for Nuclear Disarmament*, responsable nationale de la coalition *Stop the War* et membre du groupe des organisateurs des manifestations nationales pour Gaza.

HAÏM BRESHEETH

professeur à l'université SOAS de Londres et cinéaste, fils de rescapés des camps d'extermination nazis, ancien officier dans l'armée israélienne puis militant pacifiste et antisioniste, membre fondateur de *Jewish Network for Palestine*.

LOUISE REGAN

présidente de *Palestine Solidarity Campaign* et présidente du comité international du *National Education Union* (plus grand syndicat de l'Éducation en Europe).

MARIAM EL-SAYEH

représentante élue du *National Union of Journalists* et du *Women Trade Union Council*.

JÉRÔME LEGAVRE

député de la France insoumise et militant au Parti ouvrier indépendant.

GRANDE-BRETAGNE > 18 janvier

100 000 manifestants à Londres



Des milliers de manifestants se sont rassemblés à Londres le 18 janvier contre le génocide. (Capture d'écran vidéo twitter des organisateurs.)

Chris Nineham, vice-président de la coalition *Stop the War* a été arrêté lors de la manifestation du 18 janvier par la police de Londres et retenu pendant vingt heures.

■ **Communiqué de la coalition *Stop the War* : « Une attaque directe contre la liberté de réunion et la démocratie » (extraits)**

« **L**a police métropolitaine de Londres a diffusé un récit trompeur concernant les événements survenus à Whitehall et Trafalgar Square, affirmant, pour tenter de justifier ses actions répressives du samedi 18 janvier, qu'une délégation pacifique aurait franchi de force les lignes de police. Rien ne pourrait être plus éloigné de la vérité. (...) Plusieurs personnes ont été arrêtées sans avertissement, sur des prétextes fragiles, notamment simplement pour s'être trouvées par inadvertance dans cette zone centrale (de la place, zone interdite par la police, *ndlr*) au mauvais moment. A notre connaissance, soixante-dix-sept personnes en tout ont été arrêtées ce jour-là. (...) La police a arrêté violemment et sans raison apparente Chris Nineham, le responsable principal du rassemblement. À ce moment-là, la délégation a déposé ses fleurs comme elle l'avait annoncé, puis s'est dispersée. Ben Jamal et Ismail Patel ont utilisé un mégaphone pour demander à la foule rassemblée autour d'eux de faire de même, ce que les participants ont fait. À aucun moment, il n'y a eu de violation organisée des conditions imposées par la police. Une grande quantité de preuves vidéo confirme le déroulement exact de ces événements. Ceci constitue une attaque directe contre la liberté de réunion et la démocratie. Les actions de la police,

y compris ses déclarations mensongères après l'événement, sont profondément troublantes. Nous demandons la libération immédiate de toutes les personnes arrêtées et restons déterminés dans notre campagne pour la liberté et la justice pour le peuple palestinien. ■

Message de Jérôme Legavre, député LFI et militant POI lu au rassemblement à Londres pour la libération de Chris Nineham

« **L**ibération immédiate du militant britannique Chris Nineham. J'ai eu l'honneur de participer à deux reprises à des marches pacifiques au Royaume-Uni à ses côtés pour exiger un cessez-le-feu en Palestine, la fin du génocide et un embargo sur les armes. Ces manifestations puissantes sont un exemple pour nous en Europe et au-delà. Il est inacceptable que le gouvernement de Keir Starmer arrête, réprime et empêche le droit de manifestation contre le génocide du peuple palestinien. Libérez Chris Nineham, maintenant ! Respectez le droit de manifester ! Respect des libertés ! Free Palestine ! » ■